

# «Hay que destacar todo el valor de nuestras mayores y las ganas que tienen»

**Conchi Muñoz y Ángela Rabadán** Responsables de la Junta local de AECC de Ermua

Las voluntarias de la Junta contra el Cáncer de Ermua celebran mañana su 20 aniversario con un concierto coral en la iglesia

## ■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Comenzaron hace 20 años con la reunión de cuatro mujeres ermuanas para iniciar su propia lucha contra el cáncer en el municipio. Ahora ya son 35, desde los 27 hasta los 81 años de edad, y cuentan con la ayuda de gran parte de población de Ermua que, a la vista del éxito de sus convocatorias, apoya la implicación de las voluntarias de la Junta Local de la Asociación contra el Cáncer de Ermua. Actualmente Ángela Rabadán, Conchi Muñoz y Nieves Fernández, son las responsables de este grupo.

Mañana celebran su 20 cumpleaños con un concierto coral gratuito, del Orfeón del Bajo Deba y Pispillu, en la parroquia ermua, a las 20.30 horas.

**-Se cumplen ya 20 años del inicio.**  
-Dos años antes el Ayuntamiento se encargaba de las cuestaciones y pasaba las huchas a los colegios y enviaban el dinero recogido a la asociación. Luego ya comenzaron las mujeres, en su mayoría eran enfermas. Todas han superado la enfermedad. Primero comenzaron con la cuestación, luego con la lotería, y después de la creación de la Junta Provincial, se organizaron con Bilbao. Ellas iban a Bilbao, traían las huchas o compraban los boletos de lotería, con su propio dinero, y cuando los habían vendido iban a por más. Llegaron a ser 38 o más. Ahora hay dos hombres voluntarios también.

**-Entonces ¿hay relevos?**



Una parte de las voluntarias de la asociación posan tras una de las campañas. ■ A. LASUEN

-No tanto, porque entre los 60 y los 27 años estamos muy pocas, pero las mayores tienen muchas ganas. **-¿Entonces les viene bien que se sumen más voluntarias?**  
-Muy bien. Lo que pasa que hay que tener ganas, porque requiere bastante esfuerzo. Es algo que no les falta a nuestras voluntarias. Porque si hay algo que queremos destacar es que ahora hacemos cosas gracias a lo que antes hicieron las que estaban, y a que las que están siempre están dispuestas a trabajar. Aprendemos mucho de ellas. ¡Tiene un valor todo lo que hacen!. Empezaron de cero. Para participar en el grupo hay que hacer una entrevista con un psicólogo en Bilbao y luego un curso, porque no todo el mundo vale. **-Porque también atienden a per-**

**sonas que preguntan en la calle ¿no?**

-Sí, bastante. Derivamos mucha gente hacia dónde puede ir. A la gente le cuesta llegar, dar el paso y decirlo. Pero las personas que vienen y van donde tienen que ir lo agradecen mucho.

**-¿Es importante la actitud?**

-Cada vez vivimos más, pero lo bueno es que hay mucha gente que supera la enfermedad. La actitud de cada persona y que te acompañen en la enfermedad es muy importante y para eso está la asociación.

**-¿Ustedes derivan a Bilbao?**

-Sí, de momento, porque nuestro próximo objetivo es el de contar con una persona en la oficina. Que venga un psicólogo de la asociación a Ermua o que se les puedan resolver

dudas en nuestro local (actualmente en la plaza del mercado), para no ir hasta Bilbao.

**-¿Qué cosas hacen ahora?**

-En diciembre el concurso de centros de mesa, en febrero el Día Mundial contra el cáncer, luego la del cáncer, esta semana la venta de lotería, la cuestación de este fin de semana, el 25 de mayo la antitabaco, en junio la solar y, nuestra estrella, la marcha, que estamos preparando desde enero y en la que no podemos aumentar participantes porque la seguridad es lo primero. Esta recaudación se dedica a investigación, cuyo proyecto elegimos. Nuestra intención es que este año se dedique al trabajo de una investigadora. Además vamos a Markina, Mallabia y Beriz, porque allí no hay asociación.

**La premiada obra 'Amour' cierra la programación del Ermua Antzokia**

## ■ A. L.

**ERMUA.** La compañía Marie de Jongh presenta hoy el espectáculo teatral 'Amour', una obra dirigida a toda la familia, sin texto, que se representará a partir de las 20.30 horas en el Ermua Antzokia. Con este curioso espectáculo, el Antzokia cierra su programación cultural hasta septiembre.

'Amour' es un ambicioso reto que pretende poner en valor el teatro que se puede disfrutar conjuntamente entre la población infantil y la adulta para compartir emociones, reflexiones, dudas y certezas.

'Amour' hace reflexionar sobre la delgada línea que existe entre la desafección y el amor incondicional, y es un canto al encuentro entre diferentes; una llamada a liberarnos de los prejuicios.

Jokin Oregi dirige esta premiada producción que ha conseguido los galardones 'Max 2017' y 'Fetén 2016' al mejor espectáculo y el Ercilla 2015 a la mejor producción vasca. Javier Renobales, Ana Martínez, Ana Meabe, Pablo Ibarluzea y Anduriña Zurutuza son los actores y actrices que dan vida a este espectáculo.

Las entradas para 'Amour' están ya a la venta por 8 euros en Lobiano Kulturgunea, en los cajeros multiservicio de BBK, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del espectáculo, en la taquilla del Antzokia.

## Concierto Vértigo

El previo de la celebración de Vértigo Rock en Ermua contará mañana con un concierto de los grupos locales Orihen, la última canción, Cien duros y Red blaze. Este concierto gratuito comenzará mañana a las 21.30 horas en la plaza de marzo.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

### ERTZAINA

Eibar 943 531 700

### BOMBEROS

Toda la provincia 112

### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía) 010  
Ermua 943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkata Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*. Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.

Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

#### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERIZUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 8.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 6).

### ERIZUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa, 10).

DEBA

# Perosanz se despide de la temporada con derrota

Gora Behera ganó en casa al Easo con facilidad

■ ANDER SALEGI

**DEBA.** Electricidad Perosanz se despidió de la temporada perdiendo ante el Arri BKL en Idiazabal. Derrota en el último partido del equipo senior. Partido en el que el equipo de Beasain supo aprovechar la altura en la zona para hacer daño al equipo debarra que no comenzó demasiado bien el partido. Tras el primer cuarto y gracias a los triples de Altzibar se mantuvo en el partido. Tras el descanso la defensa mejoró pero la falta de acierto hizo que Perosanz no pudiera acercarse más. Resultado final 44-30.

Con este partido finalizó una primera temporada positiva con un balance de una victoria y unos cuantos partidos más muy disputados que la falta de experiencia hizo que el resultado fuese negativo. El equipo continuará con los entrenamientos unos meses más, para no perder la forma y poder de esta manera lograr las mejoras (ser más competitivos) de cara a la próxima temporada.

Nueva victoria, 46-33, de Gora Behera Debasket contra los donostiarras Easo Urakorri. Los debarras fueron por delante en el marcador (balance de los cuartos; 16-6, 13-9, 7-5 y 10-13) en todo momento, controlando la ventaja de 10 puntos obtenida en el primer cuarto. El trabajo defensivo y la superioridad



El equipo de cadetes, Gora Behera. ■ ANDER SALEGI

bajo el aro fueron clave para la victoria. El máximo anotador del encuentro fue Ponce con 14 puntos. El próximo partido lo disputarán mañana contra Easo San Patricio. Este encuentro será trascendental para poder mantener las opciones de permanecer finalmente en la tercera posición a falta ya de dos partidos para que concluya la temporada.

Mañana, a partir de las 17.00 horas, los cadetes jugarán su último partido en casa. El equipo desea aprovechar este partido para despedirse de la afición con una nueva victoria y agradecerles el apoyo re-

cibido durante este año.

## Campus de verano

El club Arri BKL ha organizado, al igual que el pasado año, un campus de baloncesto para el verano. Estas colonias están dirigidas a niños y niñas de entre el 2002 y 2006. Los contenidos serán técnica individual, táctica individual y colectiva y fundamentos básicos. Este campus se celebrará del 25 al 29 de junio. Las plazas están limitadas a 20 personas, por lo que los interesados pueden escribir al mail coordinadordeportivobkl@gmail.com para recibir más información o para inscribirse.

# Vuelve la pala a Deba y lo hace para disputar el Interpueblos

La edición de este año tiene como novedad la modalidad de pala con pelota de goma

■ A.S.

**DEBA.** La competición de pala está de vuelta en la localidad. Los palistas debarras regresan a la competición tras algo más de un mes de parón. Esta vez no jugarán representando al club Euskal Jolas, sino que se encargarán de representar a la localidad debarra en el campeonato interpueblos. Este torneo no se les da nada mal a los debarras. En los últimos años han logrado alcanzar las finales. La presente edición trae consigo algunas novedades. Otros años han sólidamente jugado a una sola modalidad, pero ahora los debarras competirán con pelota de cuero y de goma. Individual y a parejas. Aldats acogerá hoy dos partidos uno de paleta cuero y otro a pala corta. En ambas



Semifinales del Interpueblos del año pasado, con Beitia. ■ A.S.

modalidades los debarras se enfrentarán a los de Errerteria. El primer partido comenzará a las 20.30 horas.

ras y una vez finalizado comenzará el siguiente.

A los representantes de paleta goma les tocará desplazarse hoy a Hernani. En ese lugar se jugarán tres encuentros, uno individual en frontón entero, otro a parejas y otro individual hasta el 7.

## Donantes de sangre

La Asociación de Donantes de Sangre del municipio ha organizado para hoy una nueva sesión de extracciones. Una cita a la que esperan que se apunten muchos vecinos. Desde la asociación recalcan que necesitan gente joven que done sangre. El centro Luzaro, situado en la calle Ifar Kale, volverá a ser una vez más el lugar escogido para llevar a cabo esta acción. El horario de extracciones comenzará a las 17.00 y se prolongará hasta las 20.30 horas, con la intención de que todo aquel que esté interesado, tenga tiempo suficiente para acudir.

ONDARROA

# Ondarroa es sede de la iniciativa 'Pint of Science'

■ ALBERTO ECHALUCE

**ONDARROA.** Nuestra localidad ha sido elegida para ser sede de la programación de divulgación científica 'Pint of Science', que propone un encuentro entre investigadores y público en los bares. Ondarroa ha sido elegida, junto a las tres capitales vascas, para esta programación divulgativa entre 56 ciudades de toda España. «El objetivo de este evento es llegar a todas aquellas personas que tengan interés en la ciencia y la investigación actual, y desde ese punto de vista, estamos cada vez más cerca», explica el coordinador nacional del festival, Jorge Bueno.

Para esta cuarta edición, que se celebrará del 14 al 16 de mayo, hay programados un total de 308 eventos (un 16% más que en 2017) en más de un centenar de establecimientos en los que se prevé la participación de 730 científicos como ponentes (casi 200 más que en la edición anterior). Además, contará con la participación desinteresada de cerca de 400 voluntarios, un centenar más que hace un año.

## Tan solo acercarse al bar

Para poder disfrutar de este festival, basta con acercarse al bar a tomar algo y escuchar a investigado-

res que están trabajando sobre proyectos de las áreas más variadas. Desde neurociencias a galaxias, de Medicina a Historia, de discos duros a Matemáticas o bien de Economía a Zoología. En los eventos hay experimentos y demostraciones en vivo, monólogos científicos, espectáculos o proyecciones que hacen las charlas más amenas.

«La ciencia tiene mucho que contar, y quiere hacerlo de manera cercana, ante cualquier persona que tenga interés por la investigación, en espacios tan habituales para todos como los bares», Bueno, que afirma que «si quedan dudas, preguntas o comentarios, hay tiempo para plantearlos, porque la curiosidad del público es uno de los ingredientes esenciales de 'Pint of Science'».

La edición 2018 se celebra en un total de 56 ciudades, 14 más que en 2017. A esta cuarta edición se unen Almería, Cádiz, Cartagena, Castro Urdiales (Cantabria), Cuenca, Huesca, Lleida, Lorca (Murcia), Ourense, Sagunto (Valencia), Segovia, Soria, Tarragona, Vigo y Zamora.

Según informa la organización del festival, repiten como sedes 20 de las 21 ciudades que se incorporaron al festival en 2017.

ERMUA

# 'Las mujeres en el rock', exposición fotográfica en la Casa de la Mujer

■ K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** El fotógrafo baracaldés Unai Endemáno presenta la exposición 'Rock & Roses: Mujeres en el rock', una muestra fotográfica centrada en reivindicar y visibilizar la figura de la mujer en este estilo musical. La exposición está visible durante todo el mes en la Casa de la Mujer.

Por medio de una veintena de instantáneas de conciertos en directo en las que el rock suena en femenino, se quiere invitar a pensar y a identificar dónde están las barreras que impiden que el rock sea también un espacio para reivindicar la igualdad. Porque reconocer que existen esos obstáculos es el primer paso para superarlos.

La muestra presenta a mujeres de bandas tanto nacionales como internacionales. Algunas de las artistas inmortalizadas por Endemáno son la sueca Elin Larsson, vocalista de Blues Pills; la canadiense Alissa White-Gluz, cantante de Arch Enemy; o la portuguesa Patricia Andrade, vocalista de Sinistro. También hay hueco para las mujeres vascas, como las bateris-



Exposición en Casa de la Mujer.

tas Ursula Strong (Niña Coyote eta Chico Tornado) y Virginia Fernández (Last Fair Deal) o Marilu Glez. Tudanca, la primera mujer en liderar una banda de heavy metal en el estado español.

La exposición se puede visitar hasta el jueves 31 de mayo en la Casa de la Mujer, de lunes a viernes en horario de 08.00 a 15.00 y de 16.30 a 20.00 horas (excepto viernes).

## Durangaldea



En la actualidad, son 35 los voluntarios con los que cuenta la Junta Local Contra el Cáncer de Ermua. Foto: DEIA

## La Junta Local Contra el Cáncer de Ermua celebra su aniversario

Un concierto coral mañana celebrará el vigésimo aniversario de la asociación

**Kevin Doyle**

**ERMUA** — Fue a raíz del fallecimiento de su madre por cáncer cuando la ermuaña Ángela Rabadán decidió acompañar de alguna manera a las personas que les toca vivir de cerca este drama. Voluntaria desde hace ocho años y una de las gestoras de la junta local de la Asociación contra el Cáncer de Ermua, este fin de semana la entidad conmemorará su vigésimo aniversario con varias actividades. "Cuando te toca de cerca la enfermedad, cambias la forma de ver las cosas y decidí

forma parte de la asociación", explicó Rabadán.

Dependientes de la Junta Provincial de Bizkaia, la entidad local de Ermua cuenta con un total de 35 voluntarios, entre ellos dos hombres, con edades comprendidas entre los 27 y 81 años que trabajan de manera altruista para la asociación organizando las diferentes campañas que se llevan a cabo. "Lo que intentamos es acompañar a esas personas que están pasando la enfermedad e indicarles dónde se pueden dirigir y qué opciones tienen", puntualizó Rabadán.

Fueron un grupo de mujeres que habían superado esta enfermedad el germen que gestó la creación hace veinte años de la junta local de la Asociación contra el Cáncer de Ermua. Para conmemorar esta fecha tan señalada, mañana tendrá lugar un concierto en el que tomarán parte el Orfeón del Bajo Deba y la Coral Pispili, en la parroquia de Santiago Apóstol de la localidad. Con entrada gratuita hasta completar el aforo, el espectáculo dará inicio a las 20.30 horas. "Esperamos llenar la parroquia", auguraron optimistas desde la junta local. ●

La jornada del domingo se llevará a cabo la tradicional cuestación anual que permitirá recaudar fondos para la junta local ermuaña. Con mesa principal en la plaza Cardenal Orbe, las voluntarias recorrerán el municipio con el propósito de recoger las donaciones ciudadanas. En este sentido, la respuesta suele ser importante. Muestra de ello, el año pasado recaudaron 4.600 euros. "La gente se implica y es de agradecer la respuesta que suelen mostrar tanto vecinos como comercios", remarcaron desde la junta local. ●

## El colegio de Berriz cubrirá el patio el próximo curso

Learreta Markina tendrá mil metros cuadrados techados y las obras darán inicio en verano

**BERRIZ** — El Ayuntamiento de Berriz continuará mejorando las instalaciones del colegio público Learreta-Markina. Tras los trabajos de los últimos años, las labores seguirán con la instalación de una cubierta de alrededor de mil metros cuadrados en el patio que permitirá contar con una zona techada para resguardarse del mal tiempo. "La imagen de la escuela cambiará por completo ya que también se actuará en las escaleras que hay en el patio, convirtiendo el espacio en un

lugar más accesible", explicó Orlan Isoird, alcalde del municipio.

El proyecto contempla además un nuevo espacio con mejor acceso desde la calle Learreta Markina que ha sufrido un cambio importante con las obras de reurbanización. Este espacio servirá además para desarrollar actividades escolares, extraescolares e incluso conciertos u otros actos culturales del municipio", apuntó el primer edil, quien añadió que "para ello está previsto incluso acondicionar

un espacio para entrada de furgoneta que puedan descargar material en caso de que fuera necesario".

El presupuesto del proyecto asciende a 544.000 euros y cuenta con una subvención de cerca de 230.000 euros (en torno al 40% de la obra) del Departamento de Educación del Gobierno vasco. Las obras se llevarán a cabo en verano y el proyecto estará finalizado a principios de septiembre coincidiendo con el inicio del nuevo curso escolar.

**MÁS PROYECTOS** Además de las mejoras en el colegio público, el Ayuntamiento de Berriz aprobó en la última sesión plenaria una partida de 200.000 euros para el proyecto

que permitirá derribar parte del muro rodea al edificio consistorial. Además, la corporación municipal también dio luz verde a una partida de 195.000 euros para reurbanizar la calle Abeletxe. Tras las obras de mejora de Learreta Markina, la calle paralela también sufrirá cambios y es que pasará a ser de sentido único para entrar al municipio, mientras que Learreta Markina será de salida. Con estos cambios además surgirán nuevas plazas de aparcamiento en el arcén izquierdo. —K. Doyle



Isorid. Foto: K. Doyle

**BRASERÍA Bilbao**

NUESTRAS BRASAS SACAN EL MÁXIMO SABOR A CADA PIEZA

LA MEJOR CALIDAD Y SERVICIO PARA CUALQUIER CELEBRACIÓN

OFERTA del LUNES - **Codillo a la brasa** + ENSALADA + PAVCERAS FRÍAS 14€

OFERTA del JUEVES - **Pollo a la brasa** + ENSALADA + PAVCERAS FRÍAS 12€

OFERTA del MARTES - **Costilla a la brasa** + ENSALADA + PAVCERAS FRÍAS 13€

de LUNES a VIERNES (desde 19:30 h) - **Platos combinados** + ENSALADA + PAVCERAS FRÍAS REGIDA 9€

**¡a la brasa todo sabe mucha mejor!**

reparto a domicilio

C/ General Eguña, 21. Bilbao 48010 (junto a metro Areizka) 946 000 810 - info@braseriabilbao.com - www.braseriabilbao.com

**GOYA**  
**COMPRO ORO**

Te conseguimos la mejor tasación en herencias, joyas y monedas.

Relojes Rolex - Patek Philippe

Empeños

Canciller de Ayala, 2 (junto al parking del Corte Inglés) esquina C/Hurtado de Amezaga. BILBAO